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Auf die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Mag. Herbert Haupt und 
Kollegen vom 8. November 1989, Nr. 4453/J, betreffend den Ausbau der 
Großglockner-Hochalpenstraße, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Ein Ausbau der Großglockner-Hochalpenstraße zu einer Transitroute ist 
nie in Diskussion gestanden und wurde auch nicht von den Vertretern des 
Bundesministeriums für Finanzen im Aufsichtsrat der Großglockner-Hoch
alpen Aktiengesellschaft befürwortet. 

Eine Änderung der bestehenden Nutzung der Großglockner-Hochalpenstraße 
ist daher nicht vorgesehen. 
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